

# „Inklusionsprojekt Flammenkuchen in der Innenstadt“



**Inklusion & Berufsorientierung für unsere Schüler mit geistiger Behinderung!**

## Wir brauchen Ihre Stimme!

Die Berufsschulstufe der Georg-Wimmer-Schule Lahr (SBBZ Geistige Entwicklung) bietet ab September mittwochs und donnerstags frischen Flammenkuchen auf dem Rathausplatz an. Das Projekt findet im Rahmen des Jugendcafes (Schlachthof Jugend und Kultur, Projektleiter: Heiko Heimbürger) im Kulturwaggon statt. Für unsere SchülerInnen soll dieses Projekt verschiedene Teilhabemöglichkeiten am gemeinschaftlichen und kulturellen Leben der Stadt eröffnen.

Wir bieten verschiedene frische, auch vegetarische Flammenkuchenvariationen an. Für die Herstellung gehen wir eine Kooperation mit dem regionalen Flammenkuchenspezialist DiTo`s Flammenkuchen GbR aus Sulz ein.

## Warum brauchen wir Ihre Unterstützung?

Zur Umsetzung unseres Projekts benötigen wir noch verschiedene Utensilien zur Herstellung und zum Verkauf der Flammenkuchen, wie z.B. einen eigenen Flammenkuchenofen und ein Verkaufszelt.

Sie können den QR Code scannen und sich auf der Seite [www.stadtgulden-lahr.de](http://www.stadtgulden-lahr.de) bis zum 30.09.2021 für die Online Abstimmung registrieren und erhalten dann einen Freischaltcode per Post nach Hause

oder

Am 16.10.2021 in der Mehrzweckhalle im Bürgerpark abstimmen.

(Ein gültiger Personalausweis muss vorgezeigt werden.)

Stimmberechtigt sind alle LahrerInnen und Lahrer ab 14 Jahre.

